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日　付 順番 氏　　　名　（所属会派名） 備　　考

1 仲本
な か も と

　辰雄
た つ お

　（新政・公明）

2 伊盛
い も り

　サチ子
さ ち こ

　（日本共産党）

3 幸喜
こ う き

　勇
いさむ

　（かけはし）

4 荻堂
お ぎ ど う

　盛仁
せ い じ ん

　（いぶきの会）

5 仲程
な か ほ ど

　孝
たかし

　（いぶきの会）

6 松田
ま つ だ

　久男
ひ さ お

　（かけはし）

7 東浜
ひがしはま

　光雄
み つ お

　（いぶきの会）

8 金城
き ん じ ょ う

　加奈栄
か な え

　（日本共産党）

9 国吉
く に よ し

　亮
りょう

　（希望の会）

10 大城
お お し ろ

　直
なおし

　（かけはし）

11 兼本
か ね も と

　光治
み つ は る

　（新政・公明）

12 宮城
み や ぎ

　一寿
か ず と し

　（希望の会）

13 佐久田
さ く だ

　悟
さとし

　（新政・公明）

14 國場
こ く ば

　正剛
せ い ご う

　（かけはし）

15 伊波
い は

　良明
よ し あ き

　（津梁）

16 德田
と く だ

　政信
ま さ の ぶ

　（かけはし）

17 藏根
く ら ね

　武
たけし

　（新政・公明）

18 名嘉眞
な か ま

　宜德
ぎ と く

　（希望の会）

19 下門
し も じ ょ う

　勝
まさる

　（新政・公明）

20 天願
て ん が ん

　久史
ひ さ し

　（無所属）

21 真栄城
ま え し ろ

　隆
たかし

　（新政・公明）

22 喜屋武
き ゃ ん

　力
つとむ

　（新政・公明）

23 宮里
み や ざ と

　朝
ちょうせい

盛　（いぶきの会）

24 伊波
い は

　洋
ひろし

　（希望の会）

25 大屋
お お や

　政善
せ い ぜ ん

　（新政・公明）

26 比嘉
ひ が

　直人
な お と

　（かけはし）

27 平良
た い ら

　榮
えいじゅん

順　（津梁）

28 又吉
ま た よ し

　法尚
の り ひ さ

　（いぶきの会）

３月１１日
（木）

３月１６日
（火）

令和３年２月　第１４７回定例会　一般質問通告割振り一覧

３月８日
（月）

３月９日
（火）

３月１０日
（水）

３月１５日
（月）

３月１２日
（金）
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質  問  事  項 

 １ 仲本
なかもと

 辰雄
た つ お

（新政・公明）【一問一答方式】 

１．例規集に収録していない規程や要綱等について  

 

２．電気自動車（EV）産業の振興について  

 

３．第８期介護保険事業計画について  

⑴保険料の設定  

⑵認知症対応型施設の整備  

⑶介護予防の見える化  

⑷今後の保険料の見通し及び介護政策  

⑸関連する事項  

 

４．指定管理者制度についていま一度考えてみよう  

⑴制度の趣旨とは何なのか。  

⑵条例と規則及び仕様書等の関係とは  

⑶選定委員会の責任と権限  

⑷モニタリングの実施及び公表  

⑸関連する事項  

 

 ２ 伊
い

盛
もり

 サチ子
さ ち こ

（日本共産党）【一問一答方式】 

１．道路・公園維持管理について 

 ⑴公園に設置してある遊具等の定期点検、修繕、維持管理体制について 

 ⑵うるま市字赤道８番２の交通安全広場のフェンス設置について 

 ⑶勝連２－５２号線沿い区間の速度抑制注意喚起看板の設置について、その後の

状況について 

 
２．国保行政について 

 ⑴子育て世帯の負担軽減を図るため子供に係る保険税の均等割を軽減する支援制

度の創設について 

 ⑵国保の資格証明発行の廃止について 

 

３．新型コロナウイルス感染症に係る事項について 
 ⑴ワクチン接種の医療体制や接種に向けた情報発信・相談窓口の設置について 

 ⑵コロナ禍により影響を受けている中、新型コロナウイルス感染症対応地方創生

臨時交付金の状況、今後の生活困窮者支援また飲食業をはじめ中小業者等の支

援やその他関連業種への支援について 

  

４．市民行政について 
 宮城島からの土砂搬出について 

 

 ３ 幸喜
こ う き

 勇
いさむ

（かけはし）【一問一答方式】 

１．ＧＩＧＡスクール導入における取組について 

 ⑴ＩＣＴを活用した学習支援事業について 
  ①モデル事業での導入前と導入後の変化について 



- 2 - 

  ②モデル事業の様子の広報について 
⑵教師に対しての研修について 

 

２．今後の選挙の取組について 

 ⑴障がい者の投票支援について 

⑵投票率を上げるための候補者の動画活用について 

 ⑶市長選挙と市議会議員選挙の同時選挙について 
 

３．コロナ禍における障がい福祉について 

 ⑴コロナ禍における相談内容について 

⑵介護者が不在の場合の障がい者支援について 

⑶障がい者福祉施設の職員支援について 

 

４．ＬＩＮＥを活用しての市民サービスについて 

 千葉県市川市では住民票オンライン申請が進んでいます。浦添市では申請の予約

を取り入れて市民の待ち時間を減らす仕組みがあります。文部科学省が１８年度か

ら取り組んだＳＮＳを活用した相談事業は電話に比べてＬＩＮＥ経由での相談件数

は平均で２６．４倍になっているそうです。ＬＩＮＥで５教科の学習が動画で学べ

て休校になっても対応できるケースもあります。 
今後、うるま市でも取り組むとより良い市民サービスにつながると感じますが当

局の見解を伺います。 

 

５．データでの情報共有システムについて 

⑴各部の情報共有の現状と課題について 

①こども部 
②教育委員会 

③福祉部 

⑵要支援児童等(特定妊婦を含む)の情報提供に係る保健・医療・福祉・教育等の

連携の一層の推進について 

 

 ４ 荻堂
おぎどう

 盛
せい

仁
じん

（いぶきの会）【一問一答方式】 

１．家庭ごみの出し方について 

⑴家庭から出されるごみの分別の種類について伺う。 

⑵もやせるごみの正しい出し方について伺う。 

⑶もやせないごみの正しい出し方について伺う。 

⑷有害ごみの出し方について伺う。 
⑸ペットボトルの正しい出し方について伺う。 

⑹ペットボトルを分解しないで、もやせるごみとして出せるか。また、ペットボ

トルのフタはどのように利用されているか伺う。 

 

２．石川屋内運動場跡地利用について 

⑴屋内運動場の建設された目的について伺う。 
⑵屋内運動場の貢献度について伺う。 

⑶屋内運動場の活用方法について伺う。 

⑷平成２９年度から令和３年度までのプロ野球球団の利用状況と当局の見解を伺

う。 

⑸屋内運動場再建設に向けての見解を伺う。 
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３．旧石川社会福祉センターの跡地利用について 
⑴現在の石川庁舎の利用状況を伺う。 

⑵石川庁舎にある市民課の動向について伺う。 

⑶市民課が石川地区公民館に移るとなった場合、公民館業務に影響しないか伺

う。 

⑷石川地区の社会福祉協議会の動向について伺う。 

⑸石川会館の動向について伺う。 
⑹旧石川社会福祉センター跡地に児童館を含めた多機能化や複合化での施設建設

について伺う。 

 

４．合併１５周年を経過しての石川地域について 

⑴石川地区地域審議会の意見を伺う。 

⑵合併後から令和２年度までに石川地域で実施された事業を伺う。 

⑶島袋市長の３期１２年間の石川地域の施策について見解を伺う。 

⑷副市長の合併後１５年間の石川地域の施策についての見解を伺う。 

 

 ５ 仲
なか

程
ほど

 孝
たかし

（いぶきの会）【一問一答方式】  

１．具志川中学校テニスコート防球ネットについて 
 具志川中学校テニス練習場は構造上、車両の往来する道路とフェンス一枚隔

てた状態にある。ボールの飛び出しによる車両破損や生徒の交通事故などの懸

念があるが、防球ネットをさらに高くすることができないか。  

 

２．赤道区自治会からの要請事項について  

 赤道区自治会からの「住宅地の地盤確認調査及び対策要請書」について、所
管する担当部署の今後の対応を伺う。 

 

３．赤道小学校運動場の整備について 

 解体工事の終了した旧校舎跡地を今後、運動場として整備していく計画だ

が、隣接する赤道保育所跡地や幼稚園跡地の利活用について伺う。  

 

 ６ 松田
ま つ だ

 久男
ひ さ お

（かけはし）【一問一答方式】  

１．感染症流行時における、災害時避難所の現状について 

台風や地震・津波の際の主な収容避難所の現状と今後の対策について伺う。 

①構造体・非構造体を含め耐震性は確保されているか  

  ②非常電源はあるか 
  ③飲料水やトイレの水は確保できているか  

  ④高齢者・障がい者等に配慮したバリアフリー環境は確保されているか。  

  （多目的トイレ、移動経路など） 

  ⑤防寒対策・暑さ対策はあるか 

  ⑥プライバシーの確保はできるか 

  ⑦テレビ・ラジオなどの情報機器はあるか  
  ⑧感染対策計画はどのようになっているか  

  ⑨シャワー施設等はあるか 

 

２．ふるさと納税について 

 ふるさと納税の指定先選択の団体への拡充の現状について伺う。  
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 ７ 東浜
ひがしはま

 光雄
み つ お

（いぶきの会）【一問一答方式】 

１．施政方針２.市政運営に対する基本姿勢について 
発達の支援を要する子ども達のため、児童館を含む複合的な専門施設「(仮称)こ

どもステーション」設置について取り組んでいるとありますが、「(仮称)こどもス

テーション」はどこに設置され、どのような機能を持ち合わせた施設になるのか伺

います。 

 

２．県道３７号線・道路沿線の海岸整備について 

本市の観光資源は恵まれた自然環境と青い空、青い海、白い砂浜のコラボレーシ
ョンが一番の魅力だと考えます。ところが県道３３号線・沖縄ヤクルト（株）うる

ま営業所勝連センター前の十字路から照間向け県道３７号線との結節点を右折する

と海岸沿線にはモクマオウやアダン、雑木が繁茂し、自然景観が大きく損なわれて

いる現状にあります。本市の最大の魅力である自然景観を生かしていくために県道

３７号線・海岸沿線の整備は必要不可欠だと考えますが、ご見解を伺います。 

 
３．海中道路沿線・「あやはし館」東側海浜の整備・活用について 

 海中道路沿線・「あやはし館」東側、風車のある近くにビーチに適した海浜が存

在していますが、ご存知かお伺いします。 

 

４．市民大学「長寿大学」の開設について 

市民大学「長寿大学」の開設について、これまで幾度となく議論を重ねてきたと
ころです。「長寿大学」開設の意義は、高齢者が健康で生きがいを持ち、社会に貢

献するアクティブシニア、つまり活動的な高齢者を養成するためです。市民大学

「長寿大学」の開設に向けて、実施計画における事業採択や関係予算の確保につい

て、関係部署と協議していきたいとのことでしたが、現在どのような状況になって

いるのか伺います。 

 
５．地域に伝わる文化、伝統芸能の保存、継承、発展について 

 本市には各地域の先人たちが守り、発展させた優れた文化、伝統芸能が数多く存

在しています。この優れた文化、伝統芸能は本市の大きな財産と考えます。その財

産をしっかりと保存、継承、発展させていくための施策を考えていく必要性を感じ

るところですが、どのように考えるか伺います。 

 

 ８ 金城
きんじょう

 加奈
か な

栄
え

（日本共産党）【一問一答方式】 

１．生活保護について 

⑴生活保護基準引下げに関する訴訟の判決を受け、当局の見解を伺う。 

⑵生活保護申請での扶養照会について伺う。 

⑶うるま市において２０１３年度～２０１５年度において、どのくらいの金額が
引下げになったのか伺う。 

 

２．マイナンバー制度について 

本市でのマイナンバー制度について、何％の市民に交付しているか伺う。 

 

３．保育士宿舎借り上げ支援事業について 

保育士宿舎借り上げ支援事業について伺う。 
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４．地域Ｗｉ-Ｆｉ環境整備事業について 
 津堅地区旅客待合所及び平敷屋地区旅客待合所のＷｉ-Ｆｉ環境整備拡充するこ

とについて伺う。 

 

５．遊歩道の管理について 

石川川沿い遊歩道、美化管理について伺う。 

 
６．港湾整備について 

⑴津堅港湾区域の舗装要請についての進捗状況について伺う。 

⑵津堅地区旅客待合所の修繕、防波堤基礎修繕整備についての進捗状況について

伺う。 

⑶平敷屋港の浮桟橋改良について伺う。 

 

 ９ 国吉
くによし

 亮
りょう

（希望の会）【一問一答方式】 

１．具志川商業高校野球部の甲子園出場について 

⑴具志川商業高校野球部が甲子園出場を決めた。うるま市としてこれまでどのよ

うなサポートをしてきたか伺う。 

⑵今後どのようなサポートをしていくか伺う。 
⑶うるま市出身の若者が各分野のスポーツで活躍している。市長の所見を伺う。 

 

２．地域未来投資促進法について 

⑴経済産業省が示す地域未来投資促進法の概要、目的について伺う。 

⑵沖縄県内で地域未来投資促進法の基本計画を実施している市町村名、実施内

容、計画による経済効果を伺う。 
⑶地域未来投資促進法は地域の特性を生かした事業を生み出し、大きな経済効果

が期待できると考える。この事業は地方公共団体とともに地域経済牽引事業者

を支援するが、うるま市での実績を伺う。 

 

３．電力の自由化について 

⑴令和２年１２月定例会からの進捗状況について伺う。 
⑵教育部は令和３年度の導入に向けて前向きに取り組むと答弁した。導入に向け

て進んでいない原因について伺う。 

⑶本市で新電力会社から電気を購入した場合、大幅な電気料金の削減が見込まれ

るが、当局の所見を伺う。 

⑷上記のことを踏まえ、副市長の所見を伺う。 

 

 １０ 大城
おおしろ

 直
なおし

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．勝連半島南側道路について 

⑴勝連半島南側道路の進捗状況について 

 ⑵休憩所と展望台の整備について 
 ⑶道路整備に伴う周辺整備について 

 

２．南原漁港の整備について 

⑴南原漁港の整備計画について 

⑵漁具保管施設の整備について 
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３．宮城中学校の跡利用について 
校舎とグラウンドの有効活用について 

 

 １１ 兼本
かねもと

 光
みつ

治
はる

（新政・公明）【一問一答方式】 

１．道路整備について 

県道３７号線海中道路入り口・与那城多種目球技場北側の横断歩道切下げ整備に
ついて 

  ①現在の状況について 

  ②今後について 

 

２．屋慶名地先の悪臭対策について 

⑴自然環境再生モニタリングの結果について 

⑵今後の取組について 

 

３．与那城西原地内の地滑りについて 

⑴事業の進捗について 

⑵今後の取組について 

 
４．屋慶名河川・２号橋について 

⑴進捗状況について 

⑵今後の取組について 

 

 １２ 宮城
み や ぎ

 一
かず

寿
とし

（希望の会）【一問一答方式】 

１．行政全般について 

 ⑴島アートプロジェクト事業計画について 

 ⑵シマダカラ芸術祭の実施について 

 ⑶島しょ環境活用型産業振興ゾーンの調査事業について 

 

２．島しょ地域の地区別課題について 
 ⑴津堅島について 

  ①街灯及び防犯灯の整備について 

  ②ヤジリ浜の整備状況について 

 ⑵浜比嘉島について 

  ①旧浜中学校跡地の活用について 

  ②旧比嘉小学校の利活用計画について 
 ⑶平安座島について 

  ①令和３年度わくわく共和国IN平安座島・ウフバンタ構想策定事業支援につい

   て 

  ②彩橋小・中学校の児童・生徒数について 

 ⑷宮城島について 

  ①桃原漁港整備について 
  ②県道伊計平良川線の進捗状況について 

 ⑸伊計島について（自治会からの要請） 

  ①港湾入り口へのチェーン設置について 

  ②伊計村遊草の漢詩集の説明板設置について 

  ③伊計ビーチ向かい駐車場出入口のチェーン設置について 
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 ⑹海中道路について 
  ①ロードパーク内の風力発電の現状について 

  ②ボランティアで美化作業を行っている団体について 

  ③与那城町漁業協同組合のアオサ養殖について 

  ④海中道路周辺海域自然環境再生事業について 

 

３．施政方針について 
⑴分野横断施策に位置付けた「島しょ地域振興」に関連して 

  島しょ地域を振興するために、単独課「（仮称）島しょ地域振興課」の設置を

提案してきたが、その可能性について伺う。 

 ⑵新型コロナワクチン接種について 

  ①島しょ地域におけるワクチン接種について伺う。 

  ②離島である津堅島の対応について伺う。 

  ③接種会場まで行けない高齢者等の対応・取組を伺う。 

 

 １３ 佐久田
さ く だ

 悟
さとし

（新政・公明）【一問一答方式】 

１．中学校卒業後の進路未決定者の現状把握と支援策への取組について 

 
２．うるま市の福祉施策、現状と取組について 

 

３．自治会活動支援について 

 

 １４ 國場
こ く ば

 正剛
せいごう

（かけはし）【一問一答方式】 

１．安慶名闘牛場について  

 闘牛の待機場のその後について  

 

２．スケートボード場について  

 うるま市内における新規設置の可能性について  

 
３．新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金について  

 ⑴日常生活支援体制構築事業について  

 ⑵タクシー事業者等支援事業について 

 

 １５ 伊波
い は

 良
よし

明
あき

（津梁）【一問一答方式】 

１．安全通学路の確保について 

⑴宮森小学校正門前の一部未設置について 

⑵城前小学校正門前の歩道拡幅について 

 

２．市道石川１１６号線（サンエー石川シティ横）について 

⑴拡幅工事及び石川西線への接続計画について 
⑵ガードレールの撤去について 

 

３．一方通行の標識について 

⑴石川一丁目・二丁目の現況について 

⑵標識の維持管理について 

⑶今後、一方通行の予定道路について 
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４．街路樹について 
⑴植栽や樹種の選定及び維持管理について 

⑵市内の樹種及び名札について 

⑶条例及び規則等の制定について 

 

 １６ 德
とく

田
だ

 政信
まさのぶ

（かけはし）【一問一答方式】 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

 

２．教育行政について 

 ３５人学級導入について 

 

３．農業振興について 

 ゆがふ製糖工場の改築について 

 

４．保育行政について 

 

 １７ 藏
くら

根
ね

 武
たけし

（新政・公明）【一問一答方式】 

１．島しょ地域活性化について 

 ⑴海中道路５０周年について 

 ⑵島しょ地域を運航する路線バスの延長について 

 ⑶イベントの開催について 

 ⑷観光地の整備について 

 
２．教育行政について 

 ⑴ＧＩＧＡスクールについて 

 ⑵島くとぅばについて 

 ⑶スクールバスについて 

 

３．健康診断について 
  

４．公園管理について 

 

 １８ 名嘉
な か

眞
ま

 宜德
ぎ と く

（希望の会）【一問一答方式】 

 
１．あやはし館の指定管理について 

 

２．合併特例債について 

⑴令和２年度までの地域別の活用状況及び残額の今後の使途について 

⑵合併特例債の地域別の使途は公平に活用されているか伺う。 

⑶新市建設計画に記されている中で実施を断念した事業及び未実施事業について 
⑷統合庁舎に移った後、令和２年度までの石川庁舎・与那城庁舎・勝連庁舎の維

持管理費の総額について 

⑸合併特例債の再延長について 
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 １９ 下門
しもじょう

 勝
まさる

（新政・公明）【一問一答方式】 

１．保育行政について 
⑴コロナ禍の下、緊急事態宣言に伴う家庭保育の協力依頼と保育料の減免等につ

いて伺う。 

⑵コロナ禍の下、リモートワーク等における保育所入所要件等について伺う。 

 

２．生活保護行政について 

 ⑴コロナ禍の下で生活保護申請状況等を伺う。 

⑵扶養照会等の弾力的な運用及び１４日以内の決定等について 
⑶職員の処遇改善等について 

 

３．ひとり親世帯支援等について 

 ⑴ひとり親世帯等生活安定給付金等について伺う。 

⑵ひとり親世帯臨時特別給付金「基本給付」の再支給について伺う。 

 
４．地下ダム管理用道路について 

⑴県からの管理移管等について 

⑵維持管理等について 

 

５．農業振興等について 

⑴アリモドキゾウムシ及びイモゾウムシ等の根絶の目的とこれまでにかかった費
用について 

⑵今後の芋生産増の取組（方向性）等について 

 

６．水道行政について 

 水道本管等の整備の考え方（指針）等について 

 

 ２０ 天
てん

願
がん

 久史
ひ さ し

（無所属）【一問一答方式】 

１．道路行政に関連する事項について 

 ⑴字具志川地内県道８号線・３７号線交差点の交通渋滞改善策について 

 ⑵県道１０号線屋慶名西交差点付近の歩道に関連する事項について 

 ⑶県道３７号線屋慶名橋架け替え工事に関連する事項について 

 ⑷字具志川地内市道５０２２号線に関連する事項について 

 
２．農業振興に関連する事項について 

 ⑴花き応援事業に関連する事項について 

 ⑵畜産振興に関連する事項について 

 ⑶製糖工場に関連する事項について 

 

３．中小・小規模事業者等支援事業に関連する事項について 
 

 ２１ 真
ま

栄
え

城
しろ

 隆
たかし

（新政・公明）【一問一答方式】 

１．石川地区の下水道老朽化について 

 

２．県営石川第２団地前横断歩道設置について 
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３．伊波メンサーについて 
 

４．具志川中学校テニスコート防球ネットについて 

 

５．待機児童対策について 

 

６．定額給付金について 
 

７．新型コロナワクチン接種について 

 

 ２２ 喜屋武
き ゃ ん

 力
つとむ

（新政・公明）【一問一答方式】 

１．学校行政について 

 ⑴うるま市立中原小学校図書整備基金条例について 

 ⑵教科担任制度について 

 ⑶高江洲中学校、高江洲小学校、中原小学校、赤道小学校の生徒増加による教室

の確保について 

 

２．本市職員の人事配置について 
 男女共同参画について 

 

３．公園行政について 

 ⑴塩屋団地内にある公園の維持管理について 

⑵江洲第６公園予定地について 

 
４．道路行政について 

前原・豊原地区商業地域の市道前原６－５２号線について 

 

５．非正規雇用と雇用格差について 

 

６．エナジックスタジアム石川（石川野球場）、具志川野球場について 
 アスリートと経済効果について 

 

 ２３ 宮里
みやざと

 朝
ちょう

盛
せい

（いぶきの会）【一問一答方式】 

１．実施計画について 

自治会活動活性化支援事業について伺う。 
 

２．福祉部関連 

生活保護申請時の手続緩和について伺う。 

 

３．新型コロナウイルス感染症関連 

 新型コロナウイルス感染症の影響下の中で、市独自の支援全計画について伺う。 
 

４．経済部関連 

農業改良普及事業について伺う。 
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 ２４ 伊波
い は

 洋
ひろし

（希望の会）【一問一答方式】 

１．市民生活道路の改修について 
 石川二丁目「（通称）栄通り」道路改修について 

 

２．石川城北区の競輪場外車券売場について 

 建設断念の最終確認について 

 

３．産業基盤整備推進事業(石川地区)について 

 事業の経過及び進捗状況について 
 

４．石川庁舎について 

 ⑴石川庁舎の閉鎖、今後について 

 ⑵閉庁後の跡利用計画について 

 

５．２０５０年地球温暖化対策について 
 これからの３０年、うるま市の考え及び取組について 

 

 ２５ 大屋
お お や

 政
せい

善
ぜん

（新政・公明）【一問一答方式】 

１．宮城島急斜面（屏風岩）対策の取組について 

 
２．沖縄自動車道と勝連半島を結ぶ地域高規格道路の建設について 

 

３．市道与那城２４号線改良計画の進捗状況について 

 

４．第２次うるま市国土利用計画策定後の各種計画における土地利用の具体的施策

について 
 

５．エネルギーの脱炭素社会実現に向けての取組について 

 

６．与那城平宮埋立地と石油企業の将来展望について 

 

 ２６ 比嘉
ひ が

 直人
な お と

（かけはし）【一問一答方式】 

１．まちづくりについて 

 ⑴福祉について 

 ⑵子育て環境について 

 ⑶教育環境について 

 ⑷雇用・就業機会について 
 

２．部活動指導員について 

 ⑴導入に向けた検討結果について 

⑵進捗及び今後のスケジュールについて 

 

 ２７ 平良
た い ら

 榮
えい

順
じゅん

（津梁）【一問一答方式】 

１．道路行政について 

 ⑴市道みどり町２－２３号線起点交差点付近の交通渋滞解消について 
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 ⑵市道みどり町１－４７号線歩道の整備について 
 ⑶沖縄自動車道沖縄北インターチェンジ周辺の渋滞解消工事実施について 

 

２．天願区内県有地急傾斜地について 

 ⑴雑草、雑木の刈払いについて 

 ⑵適正管理について 

 
３．新型コロナウイルス感染症拡大防止関連について 

 ⑴新型コロナウイルス感染症拡大防止について 

 ⑵経済支援策について 

 

 ２８ 又吉
またよし

 法
のり

尚
ひさ

（いぶきの会）【一問一答方式】 

１．小・中学校におけるクラブ活動・部活動について 

 ⑴うるま市小・中学生部活動加入率について伺う。 

 ⑵パワハラ指導、セクハラ等相談件数について伺う。 

 ⑶監督・外部コーチ指導者による暴力暴言について、うるま市の対策方、指導方

法を伺う。 

 ⑷県立高校で運動部主将を務めた２年の男子生徒が１月末、自ら命を絶った件に
ついて、同じ教育現場を預かる責任者として、うるま市教育長の想い、再発防

止策の考え方を伺う。 

 

２．公立小・中学校のバリアフリー化について 

 ⑴学校施設のバリアフリー化の義務化について伺う。 

 ⑵うるま市小・中学校において配慮が必要な児童・生徒数を伺う。 
 ⑶うるま市小・中学校、車椅子・トイレ・スロープ等による段差の解消（体育館

含む）エレベーターの設置率について伺う。 

 ⑷学校施設における災害時の避難所としての防災機能強化について伺う。 

 ⑸国庫補助を活用した公立学校施設のバリアフリー化の加速について伺う。 

 ⑹２０２５年度末までのうるま市のバリアフリー化、目標値を伺う。 

 
３．うるま市公立小・中学校学生服に関連する事項について 

 ⑴うるま市小・中学校ジェンダーギャップで悩む相談件数について伺う。 

 ⑵中学校制服選択制の導入について伺う。 

 ⑶市内小学校、長ズボン登校禁止について伺う。 

 ⑷市内中学校、マフラー・ハイソックス・タイツ・膝かけの着用について伺う。 

 
４．うるま市における新型コロナウイルス感染症感染拡大防止対策について 

 ⑴市内小・中学校、アルコール消毒液、マスク、飛散防止パーティション等購入

予算について伺う。 

 ⑵学童保育、アルコール消毒液、マスク、飛散防止パーティション、手洗い場増

設予算について伺う。 

 ⑶各自治会の新型コロナウイルス感染症対策予算について伺う。 
 ⑷うるま市立小中学校消毒及び検温等支援事業の継続について伺う。 

 ⑸新型コロナワクチン接種事業について伺う。 

 

５．令和３年うるま市成人式について 

 ⑴関係者を含む当日の参加人数について伺う。 
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⑵県内でも一部の地域では、式典が中止または延期になった。コロナ禍の中、う
るま市では開催に至った経緯について伺う。 

 ⑶式典当日の新型コロナウイルス感染症感染防止対策について伺う。 

 ⑷成人式開催後、二次会等で発生したクラスターについて伺う。 

 

６．東京２０２０オリンピック聖火リレーについて 

 ⑴うるま市を駆け抜ける聖火リレーの日程、誰がどこを何時に走るのか内容を伺
う。 

 ⑵インターネットでのライブ中継視聴が推奨されていますが、沿道での観覧応援

について伺う。 

 ⑶うるま市小・中学生による聖火リレー伴走ランナーについて伺う。 

 

７．施政方針について 

 ⑴２ページ、１１行目、中学卒業までの入院医療費助成や、本市の独自事業とし

て通院医療費の助成について伺う。 

 ⑵３ページ、４行目、発達の支援を要する子ども達のため、児童館を含む複合的

な専門施設「（仮称）こどもステーション」設置について事業の概要を伺う。 

 ⑶４ページ、４行目、「うるま市成人式は県内外で広く報道・発信され、今後の

イベントの在り方に関する指針となりました」について、その後二次会等でク
ラスターが発生した件について、うるま市長の見解を伺う。 

 

 


